Peter-und-Paul-Kirche Schneverdingen



Seit über 250 Jahren steht die Peter-und-Paul-Kirche in der Mitte des Ortes. Bei Umbauarbeiten wurden allerdings Fundamente gefunden, die belegen, dass dort auch schon vor dieser Zeit ein Gotteshaus gestanden hat.

Weithin sichtbar überragt der Turm den Ort und kann als Orientierungshilfe bei Heidespaziergängen genutzt werden.

Gegründet wurde unsere Gemeinde vermutlich bereits im 9. Jahrhundert, die erste urkundliche Erwähnung fand sie allerdings erst im Jahre 1231.

1746 wurde die Kirche wegen Baufälligkeit erneuert, wobei der separate, hölzerne Glockenturm beibehalten wurde. Damals hatte die Kirche 479 Plätze, die im Laufe der Jahre zunächst auf 1426 erweitert und dann wieder auf etwa 1000 verringert wurden. Der Glockenturm wurde dann auch in die Kirche integriert.

Mit Feuer hat unsere Gemeinde einige Probleme. So wurde zum Beispiel am 25.07.1907 der Turm durch Feuer nach einem Blitzschlag zerstört. Der erste Weltkrieg verzögerte den Wiederaufbau dann um elf Jahre, so dass die Neueinweihung erst am 23.11.1918 stattfinden konnte. Mehr Pech hatte allerdings unsere Schafstallkirche, die inzwischen dreimal durch Brandstiftung zerstört wurde. Erst 2003 konnte der letzte Neubau wieder eingeweiht werden.

Wenn Sie sich unser Gotteshaus gerne selbst einmal ansehen möchten, dann können Sie dies im Rahmen der verlässlichen Öffnungszeiten tun.

Montag bis Sonnabend jeweils von 10:00 bis 12:00 Uhr und von 15:00 bis 17:00 Uhr Sonntag von 15:00 bis 17:00 Uhr

Mögliche Fragen werden Ihnen unsere ehrenamtlichen Kirchenaufsichten gerne beantworten. Sollten Sie eine Führung wünschen, setzen Sie sich bitte mit unserem Kirchenbüro in Verbindung.